



Anthroposophische Gesellschaft in Österreich (1913)
A - 1070 Wien, Siebensterngasse 27 Tel 93 21 98

*Anthroposophische Tagung in Wien,
5. und 6. Jänner 1992*

Die Weltkrise des Geisteslebens

Der Mensch und sein Doppelgänger, Gut und Böse als neue rassebildende Kräfte, vom kommenden Verfall der Staaten und Parteien, die Dreigliederung der Welt, der Gesellschaft und des Menschen.

Ort: Friedrich Eymann - Waldorfschule, A - 1130 Wien, Feldmühlgasse 26

Programm:

Sonntag	16. ⁰⁰ Anton Kimpfler	Begrüßung und Eröffnung Beitrag zum Tagesthema
	18. ⁰⁰ Abendpause	
	19. ⁰⁰ DDDr. Karl Rössel-Majdan	"...und der Tempelvorhang zerriß" Zum Tagungsthema
Montag	9. ³⁰ DDDr. Karl Rössel-Majdan	"Gut und Böse im Spiegel der Sprachgestaltung". Praktische Übungen
	10. ³⁰ Eva Kienast	"Naturwissenschaftlich-technischer Fortschritt als geistige Verführung?"
	11. ³⁰ Georg Nechay	Bericht über die Ungarnkontakte
	Anschließend:	Aussprache und Abschluß der Tagung

Teilnahmekosten: 350.--

Anmeldung: Anthroposophische Gesellschaft per Adresse Gerti Buschta, A-1030 Wien, Wassergasse 36

Anfahrt: (Westbahnhof) Straßenbahnlinie 58, Richtung Unter St. Veit, Endstation
oder U4 bis Station Unter St. Veit

Übernachtungsmöglichkeiten: Pension Schönbrunn, 12. Bezirk, Schönbrunner-Schloßstraße 30, Telefon 83 45 88
Pension Spiller, 13. Bezirk, Hietzinger Hauptstraße 103, Telefon 82 25 78
Jugendgästehaus, 13. Bezirk, Schloßberggasse 8, Telefon 82 15 01